

Justice et reconnaissance

Villedieu-sur-Indre. Journée d'émotion et de retrouvailles, ce samedi en l'honneur de Mis et Thiennot, et des Justes parmi la Nation.



Le monument n'est pas encore visible mais on lit très bien sur le socle : « En souvenir des enfants juifs sauvés par les Justes de Villedieu ». - (dr)

Il fallait bien que ça se fasse, explique Bernard Gontier, maire de Villedieu, la voix pleine d'émotion. Nous allons inaugurer, aujourd'hui, des symboles pour des causes justes. Celles-là mêmes pour lesquelles leur ami, Jean-Paul Thibault - ancien maire, décédé en octobre 2010 -, a toujours œuvré et s'est toujours battu : justice, reconnaissance et honneur. Dès 9 h, ce matin, la rue du nouveau lotissement, route de Chézelles, sera inaugurée, en présence des riverains, du conseil municipal et du Comité de soutien à Mis et Thiennot, avec son président, Léandre Boizeau, qui continue le combat de Jean-Paul Thibault. Ce sera la première rue de l'Indre à porter les noms de Mis et Thiennot. A 11 h, les Théopolitains se retrouveront derrière l'église pour découvrir enfin la sculpture réalisée par l'artiste, Yglis Rigutto ; elle symbolisera désormais la place des Justes en remerciement à toutes ces familles de Villedieu et d'ailleurs qui furent les « sauveurs » des enfants juifs. Le comité français pour Yad Vashem, les quatre familles déjà reconnues Justes et toutes les autres présentes, entoureront à nouveaux « leurs enfants » de l'exil, revenus sur les lieux de leur asile, à l'occasion de cette commémoration. A n'en pas douter, les allocutions, des retrouvailles après plus de soixante ans et les témoignages seront vibrants et empreints d'une grande dignité.

Cor. NR, Annabelle Arnault